



Le message de rentrée de la Principale

publié le 01/09/2020

En cette période très particulière, je voudrais vous souhaiter à tous, élèves et parents, une excellente rentrée.

Nous allons bien sûr respecter les gestes barrière et porter un masque, ménager une séparation des groupes-classe au restaurant scolaire, adopter un protocole en éducation physique et sportive.

Mais afin que nos élèves puissent suivre leurs enseignements dans les meilleures conditions possibles, nous autorisons leurs déplacements selon un sens préétabli au sein de l'établissement, en particulier pour leur permettre l'accès aux salles spécialisées.

Ainsi s'ouvre une année "normale" mais sous notre vigilance accrue.

Nous allons entamer une période d'échanges et il est possible que nous devions resserrer nos liens en une époque si rapidement évolutive. C'est pourquoi je vous engage à consulter quotidiennement le logiciel Pronote via notre espace numérique de travail.

Dans le but d'aider les parents de nos nouveaux élèves de 6ème, nous organisons la semaine prochaine des soirées d'apprentissage de nos outils numériques à leur intention. Les élèves ont été récipiendaires d'une invitation pour eux.

Mais si des parents d'autres niveaux se sentent également perdus devant l'outil informatique, ils ne devront pas hésiter à se manifester auprès de nous.

Enfin, les professeurs vont pratiquer des évaluations dès le début de l'année afin de déterminer le niveau d'acquisition des compétences fondamentales des élèves. Ils vont renforcer leur soutien à ceux qui n'ont pu pleinement bénéficier de l'enseignement à distance instauré pendant la précédente année scolaire. Ils reprendront les notions qui ont été imparfaitement abordées afin de consolider les apprentissages des jeunes qui nous sont confiés. Nous vous rendrons compte de nos constats.

Dans ces conditions, nous avons plus que jamais besoin que vous nous renouveliez la confiance que vous nous avez témoignée l'année dernière, sachant que nous demeurerons dévoués aux apprentissages et au bien-être de vos enfants.

La Principale,
Kathy LAVANCHE